
【回答者全25人】

1．会議の回数（全6回)について、どう思いましたか。

ア 適切だった 7

イ 多かった 0

ウ 少なかった 14

エ その他 4

25

2．事前会議(第1～5回会議)の開催日、時間帯についてどう思いましたか。

ア 適切だった 19

イ 平日の日中がよかった 1

ウ 土日がよかった 3

エ その他 2

25

3．ふじみ野市の政策には、どの程度関心を持ちましたか。

ア 非常に持った 21

イ 多少持った 4

ウ あまり持たなかった 0

エ まったく持たなかった 0

25

4．政策をつくるという事にどのような印象を持ちましたか。

ア 非常に重要であり、今後も関わりたい 12

イ 重要である事は分るが難しかった 12

ウ あまり興味を持たなかった 0

エ よくわからない 1

25

5．ふじみ野市の公共施設について、どのくらい知ることができましたか。

ア 十分に知ることができた 5

イ 多少知ることができた 20

ウ あまり知ることができなかった 0

エ まったく知ることができなかった 0

25

ア 増えた 13

イ 多少増えた 11

ウ 変わらない 1

エ 減った 0

25

平成26年度｢オールふじみ野｣未来政策会議
市民メンバーアンケート集計結果

平成26年12月3日

6．本プロジェクトに参加する前と後を比べて、まちづくりや政策、行政サービスについて、ご家族
やお友達などと話す機会が増えましたか。
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7．本プロジェクトに参加し、市の課題等を検討することについてどう思いましたか。

ア 非常に意義があった 19

イ ある程度意義があった 6

ウ あまり意義がなかった 0

エ まったく意義がなかった 0
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8．事前会議（第1～5回会議)の開催日、時間帯についてどう思いましたか。　　　　　※主な意見

・運営を市民に任せる時期かな？次の人達を増やしたい気持ちです。

・月２回程は会議をやってもよかったのではと思いました。（会議の回数が少なく感じた）

・やや本番資料の作成がメインとなり、本当の議論が少なかったのは残念である。

9．公開討論会の進め方について、ご意見、ご感想がありましたらご記入ください。　　※主な意見

・時間配分等は問題なかったが、討論会のＰＲが足りないような感じをもってます。

・各ＧＰの発表は事前に済ませて、当日参加の市民の方との質疑に重点を置いたほうが。

ア 参加したい 13

イ 参加したくない 1

ウ その他 10

24

11．平成26年度｢オールふじみ野｣未来政策会議全体について、ご意見、ご感想がありましたらご記入
ください。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※主な意見

・最初の段階からグループ分けとなったが、話し合いや視察等を経て、方向性が変わってしまっ
た。グループ分けする前にもっと現状を知る必要があった。

・第１～３回くらいまでは殆ど会議とは言えない内容で、実質は２回くらいのものでした。そのた
め負担が大きかったと思われます。もう少しゆとりｏｒベースの勉強会が必要と感じました。

・今回は初回の方にはムリなスピードですね、やはりなれた方が引っ張っていく事を目的としてい
るのでしょうか。

・今回は、｢公民館の適正な受益者負担とは｣と具体的なテーマでしたが、一方｢未来政策会議｣です
から前半はもっと未来のふじみ野市のあり方について議論したかったと思います。

10．平成27年度に｢オールふじみ野｣未来政策会議が開催された場合、引続き、市民メンバーとして参
加したいですか。

・公民館と分館の問題をもう一度とりあげたらいかがでしょうか。

・このふじみ野市を｢終のすみか｣と思っていますので、さらに議論をして行きたい。特に｢子供た
ちの健全育成｣をテーマにして市民の意識を深めて行きたいものです。

・メンバーの名前をニックネームで呼ぶのはあまり意味がなく、本名で呼び合うので良いのではと
思いました。（名札も本名でよい）今後も公共施設等のあり方や問題点について、議論していくこ
とは非常に有意義であると思う。

・参加する機会を頂き、大変感謝しています。もっともっと住民を巻き込んだ議論がこれからも続
くと嬉しいです。ふじみ野市で生まれて育って本当に良かったと思った。これからもふじみ野市で
暮らして行きたいと心から思いました。

・当日の集まり（傍聴人）の人は、半分以上市職員、それってどうなんだろう。学校の教育委員会
や公民館等、市民がいる所に未来政策会議が行くような形が良いのでは。

・今後も市政問題を含め、今後の｢ふじみ野｣がどうあるべきか等のテーマで検討を進めて欲しい。
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